



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:36

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Miércoles 07 de junio de 2006

### Principales Titulares de Periódicos

#### La Prensa

##### **-Piden que Alemán vaya a La Modelo**

Supuestamente porque anda en actividades políticas, incompatibles con las enfermedades que padece

Diputada María Dolores Alemán Cardenal asegura que es una trama de la Procuraduría

##### **-Verificación será masiva**

Jornada permitirá depurar el Padrón Electoral

##### **-Julio Vega deja Gobernación**

Ministro anuncia hoy "traslado" a Casa Presidencial

Vega, quien ha sido uno de los funcionarios de más confianza del presidente Enrique Bolaños, sale de Gobernación en momentos clave pues en sólo un par de meses, según la Ley, deberá proponer al mandatario el nombre del sucesor del jefe de la Policía, Edwin Cordero, quien pasará a retiro el próximo septiembre.

##### **-Y... no hubo fin del mundo**

Expertos: "El 666 nada tiene que ver con eso"

#### El Nuevo Diario

##### **-Nos saquean historia**

Robo en San Jacinto revela increíble descuido con nuestro patrimonio

Histórica Hacienda ni siquiera tiene luz porque a Fenosa no le ha dado la gana ponerla, dice Julio Valle Castillo

Ya se habían robado fusiles de chispa de los héroes, y junto a lo perdido en Archivo Diocesano de León, se completa una imagen de desprecio por nuestro acervo histórico

##### **-"El Chile o La Modelo"**

Procurador penal demanda ante Tribunal ubicación de Arnoldo Alemán

Solicitan a los magistrados revisar la situación del reo, quien ha dejado de ser "valetudinario" para dedicarse a "múltiples y agitadas actividades políticas"

Abogado defensor sigue aferrado a su jueza Roxana Zapata, y hasta aspiran Sala Penal en la CSJ, para ampliarle la convivencia familiar a tres departamentos más

##### **-Amparan a Martha Julia**

Sigue siendo Directora de Telcor

Tribunal de Apelaciones acoge recurso y manda a suspender el acto de destitución

##### **-Apareció estatua de La Madre**

Está en Santa Teresa y no es de mármol

Director de Asuntos Históricos de la alcaldía de Managua admite que se equivocó

El monumento que está en el parque, es el mismo que siempre estuvo, sólo que fue pintado

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:36

PAG - 2 -

### Editorial

### La Prensa

#### **Refinería en Centroamérica**

Los cancilleres de Centroamérica, México y Colombia se reunieron el sábado pasado en República Dominicana para aprobar el proyecto de construcción de una refinería en uno de los países centroamericanos. Dicha aprobación es la culminación de una iniciativa presentada por funcionarios de la Secretaría de Energía mexicana en el año 2005. Esta es una decisión importantísima que se ha tratado muy ligeramente en los medios de comunicación. Todavía queda por decidir dónde se construirá la refinería. Un estudio realizado por la empresa internacional KBC Advanced Technologies para determinar cuál sería la mejor localización geográfica para este proyecto, se había inclinado por Guatemala, específicamente, por la ciudad de Puerto Quetzal, a unos 150 kilómetros de la capital de ese país porque, por un lado, se encuentra muy cerca de la frontera con México —país que sería el principal suplidor de crudo— y, por otro lado, porque los costos económicos y sociales ahí serían menores que en países como Panamá o Costa Rica.

Se calcula que la construcción de la refinería costaría entre 6 y 8 mil millones de dólares dependiendo del tamaño y que si se comienza el próximo año, estaría funcionando para el 2011 ó 2012. A un plazo más largo, esta iniciativa contempla, además de la refinería, la construcción de una planta generadora de electricidad, una red de gasolineras de Petróleos Mexicanos (Pemex), la integración eléctrica México-Centroamérica-Colombia y la gasificación de la región.

### Caricaturas

#### La Prensa



#### El Nuevo Diario



OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:36

PAG - 3 -

### Opinión

#### La Prensa

##### **El verdadero costo del crudo “barato” (Mauricio Peralta Mayorga)**

Sin mercados en crecimiento, para nuestros productos, de nada nos sirve la urea, el crudo, ni el Banco de Fomento prometido por Chávez y Ortega. insumos, sin mercado, sirven de poco.

##### **Demasiada tolerancia (Freddy Potoy)**

Los daños a la propiedad pública y privada causados por los estudiantes universitarios como de secundaria, ya es insoportable. Demasiada tolerancia se ha tenido con estos grupos que lejos de estar en perspectivas de ser el futuro de nuestro país, cada día esculpen sus personalidades de vándalos que luego se meten a candidatos a diputados por parte del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), para gozar de inmunidad, de las prerrogativas de ley y continuar causándole daños al país.

Los rectores deben estar claros que los métodos de lucha que ellos encabezan con sus violentos estudiantes, no tienen sentido en la sociedad actual que mira hacia el futuro. El desprestigio de algunas universidades crece y es lastimoso ver cómo en la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua (UNAN-Managua), en la Universidad Nacional de Ingeniería (UNI), en la Universidad Nacional Agraria (UNA), por citar algunas, tanto rectores como profesores y estudiantes disfrutan de la destrucción del futuro del país. Si no veamos la calidad de egresados que tienen estas universidades —con algunas excepciones— es lamentable.

##### **Importancia del seguro (Carolina Argeñal)**

Es importante destacar el papel que juega el seguro hoy en día, especialmente con los cambios climatológicos que estamos sufriendo, como es el fenómeno de El Niño y los huracanes tan devastadores que han habido últimamente y que seguirán habiendo año con año. Con tantos cambios de infraestructura en Nicaragua, simplemente no nos podemos dar el lujo de no protegernos.

En Nicaragua, muy pocos patrimonios y vidas están aseguradas, se piensa que la causa de esto es la quebrantada situación económica que vive el país, pero a la hora de una desgracia, o una catástrofe, simplemente estos daños arrasan con todo y causa pérdidas inmensas e irreparables y más aún para los que no tienen otros recursos económicos para comenzar de nuevo y reponer lo perdido, que son precisamente los que menos se aseguran.

El seguro brinda tranquilidad y paz mental, y los corredores estamos para ayudarles a encontrar el mejor plan para ustedes.

#### El Nuevo Diario

##### **La influencia política de los grupos de poder económico (Oscar-René Vargas)**

La “presidencia imperial” de Estados Unidos ha logrado imponer en Nicaragua una política de país exportador de mano de obra barata y la explotación irracional de sus recursos naturales, utilizando la

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:36

PAG - 4 -

condicionalidad acreedora de sus brazos financieros como el Fondo Monetario Internacional (FMI), Banco Mundial (BM) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), con la complicidad de una clase dominante plenamente identificada con los valores del Consenso de Washington.

Mientras tanto, los grupos de poder económico siguen utilizando, de manera creciente, la presión sobre los distintos poderes del Estado. Esta presión se ejerce fundamentalmente a través de mecanismos informales, es decir, fuera de la institucionalidad empresarial y estatal existente. Dentro de los mecanismos informales utilizados sobresalen, por la manifestación de poder que supone, los frecuentes contactos directos de dichos grupos con las altas autoridades gubernamentales, incluyendo al presidente de la República, los ministros de Estado, los diputados de la Asamblea Nacional, los magistrados y jueces del Poder Judicial, etc. Los grupos económicos más poderosos, que forman una especie de club, tienen derecho de tocar la puerta y comunicarse informalmente con las más altas autoridades del país en cualquier momento y circunstancia.

Los grupos de poder económico ejercen también su influencia a través de los medios de comunicación social, la mayoría de los cuales están bajo su control directo o pertenecen a grupos económicos con los cuales tienen buenas relaciones y afinidades ideológicas. A través de los medios de comunicación, estos grupos económicos hacen aparecer sus agendas particulares como agendas nacionales y tratan de influir sobre la opinión pública sobre políticas que ellos consideran críticas para sus intereses, como es el caso, por ejemplo, del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos, el cual fue apoyado incondicionalmente por la mayor parte de los medios de comunicación en los que los grupos de poder económico ejercen un control directo. Además, la influencia sobre los medios de comunicación les permite a los grupos de poder económico marginar a las voces que cuestionan la orientación general de la política socioeconómica.

### **El dispendio de recursos fiscales es escandaloso (Francisco Lainez)**

Las ambiciones no han tenido límite, y así, políticos y funcionarios públicos que antes vivían modestamente ahora viven en mansiones, en sectores exclusivos; los que andaban en taxis, buses o a pie ahora lo hacen en camionetas; los que comían en los mercados ahora gastan miles en caros restaurantes; en fin, de la pobreza pasaron a la abundancia y a ser "personalidades".

La política se maneja como negocio que los empresarios aplauden con simpatías, porque promueve los grandes negocios a través de aranceles aduaneros, impuestos, incentivos fiscales, compras de bienes y servicios, obras públicas, asesorías, comisiones y mordidas en negociaciones con el extranjero, etc. No se favorece al país con transparencia y ahorro, sino a quienes prestan servicios. El Presupuesto, sin planificación, es como un vehículo sin dirección ni frenos que va cayendo en un despeñadero; igual daño se ha ocasionado a Nicaragua con presupuestos de la nación de tipo pulpería y que dice equilibrarse con especulaciones de recursos del extranjero. El Presupuesto es una ley que no se publica en todos sus detalles en La Gaceta, apenas vaguedades

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:36

PAG - 5 -

### Principales Titulares de Páginas Interiores

#### La Prensa

##### **-CSE analizará impugnaciones (Pág. 3 A)**

Roberto Rivas llamó a los partidos políticos a actuar con madurez para evitar conflictos preelectorales José Rizo insiste que aliados impugnarán a adversarios de ALN-PC

El presidente del CSE invitó a los partidos políticos a “que actúen con madurez”, para evitar que la campaña electoral se vea empañada por un ambiente de hostilidad entre los contendientes por las impugnaciones.

“Si vos recordás, en estos procesos electorales, en tanto no haya sentencia firme una persona puede ser candidato, ahí habría que ver los casos en particular”, comentó Rivas al referirse a la situación de Solórzano.

Rivas señaló que a pesar que el artículo 134 de la Constitución Política establece la prohibición de los ciudadanos que adquirieron otra nacionalidad para ser candidatos a diputados, el caso de Bolaños Davis es diferente, porque “adquirió su nacionalidad por circunstancia de haber nacido allá (Estados Unidos)”.

“La Constitución te dice que el que adquirió otra nacionalidad tiene que renunciar, pero el que nació afuera la adquirió por circunstancia de haber nacido allá, así es que no le veo ningún problema”, recalcó Rivas.

##### **-Acusarán al FSLN por delitos electorales (Pág. 3 A)**

Tildan a Hugo Chávez de injerencista y afirman que urea será para “lavado”

Adolfo García Esquivel, presidente del Partido Neo Liberal (PALI) y aliado del PLC, aseguró que la urea que vino procedente de Venezuela será empleada para el “lavado de dinero” a favor del candidato sandinista.

Asimismo acusó al Presidente de Venezuela, Hugo Chávez, de injerencia e intromisión en los asuntos políticos internos de Nicaragua.

“Los chepes” minimizan deserción de directivos

La fórmula presidencial del PLC, compuesta por José Rizo y José Antonio Alvarado, minimizó la deserción de los directivos municipales de Granada, porque aseguran que están inconformes porque Otto Navas no quedó en la lista de candidatos a diputados.

##### **-No hay recursos para referendo (Pág. 3 A)**

Aunque Bolaños lo propuso el 18 de enero pasado

##### **-Cedulación en exterior retrasada (Pág. 3 A)**

Rivas pide 10 millones de dólares para realizar censo

Rivas señaló que en reiteradas ocasiones las autoridades del CSE han solicitado a Cancillería que realice un censo para conocer el número de nicaragüenses que residen en el exterior, sin embargo, la información que han recibido es informal y está mal elaborada.

“Hemos hecho nuestros planteamientos al Poder Ejecutivo y sobre todo a Cancillería, que para ceder en el exterior necesitamos un registro de ciudadanos en el exterior, pero nos han entregado un listado informal”, dijo Rivas.

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:36

PAG - 6 -

Agregó que el CSE tiene la “intención de ceder a los nicaragüenses en el exterior lo más pronto posible, pero Cancillería tiene que entregar los registros del número de nacionales en todo el mundo”. Rivas reiteró que el CSE requiere de 10 millones de dólares para efectuar el proceso de cedula, “pero no es por falta de voluntad política, porque es responsabilidad del Ejecutivo que no da recursos económicos ni para abrir las oficinas de cedula en los municipios de Nicaragua”, comentó el presidente del CSE.

### **-MTI sin fondos para Hispánica (Pág. 6 A)**

NO DIO LA COBIJA

El proyecto se encuentra “partido en dos”, precisamente en el tramo Nindirí-Las Flores, que actualmente está siendo rehabilitado por la maquinaria del MTI.

En este punto, se estableció la construcción de una circunvalación alrededor del cerro El Coyotepe. Hispánica supuestamente ha pedido seis millones de dólares para la realización de esta vía alternativa, que fue establecida para reducir los costos totales del proyecto.

El escándalo de Hispánica fue el primero en el historial de irregularidades de la administración de Pedro Solórzano Castillo al frente del MTI.

Solórzano funge ahora como Secretario de Asuntos Políticos del presidente Enrique Bolaños y es candidato a diputado por la Alianza Liberal Nicaragüense (ALN), encabezada por Eduardo Montealegre.

### **-TAM ampara a ex directora de Telcor (Pág. 7 A)**

La Sala Civil Uno del Tribunal de Apelaciones de Managua (TAM), aceptó el recurso de amparo que interpuso Martha Julia Lugo Balcáceres o Julia Marta Lugo Balcáceres en contra del Presidente de la República, Enrique Bolaño Geyer, por haberla destituido de Telcor.

## El Nuevo Diario

### **-FSLN contra referendo (Pág. 3 A)**

Sus colegas del PLC introducen hoy Propuesta de Decreto Legislativo

El jefe de la bancada del Frente Sandinista, diputado Edwin Castro, rechazó ayer la propuesta del candidato presidencial del PLC, José Rizo, de someter a un referendo las reformas constitucionales, en las próximas elecciones del cinco de noviembre.

El rechazo de Castro se basa en que existe un acuerdo firmado. “No cabe estar hablando de esto, es simplemente para hacer campaña electoral, pero no tiene ningún objetivo. Ya no hay tiempo, además que hay un acuerdo. Ya quedó claro cómo es la cosa, eso no tiene ningún sentido”, exclamó.

### **-Pactistas no se dan por aludidos (Pág. 3 A)**

Ante declaraciones de Robert Zoellick

El Frente Sandinista, el Partido Liberal Constitucionalista y el Consejo Supremo Electoral rechazaron ayer el llamado del subsecretario de Estado de Estados Unidos, Robert Zoellick, para que la Organización de Estados Americanos envíe, “cuanto antes”, a Nicaragua una misión de observación electoral, para evitar que “los viejos caudillos de la corrupción y el comunismo se mantengan en el poder”.

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:36

PAG - 7 -

### **-Distribuyen materiales para la verificación (Pág. 4 A)**

Primer cargamento llegó a Matagalpa

Impugnaciones de candidatos hasta que haya sentencia firme de un juez, declara Roberto Rivas El doctor Noel Escobar, Presidente del Consejo Electoral Departamental, señaló que toda está listo para dar inicio a la verificación ciudadana, por lo que ayer se inició una capacitación para los técnicos de los catorce municipios de Matagalpa y los ocho municipios del departamento de Jinotega.

### **-Ubican a Quiñónez en papel de dique (Pág. 4 A)**

Para que no siga fuga de correligionarios del PLC

Gilberto Wong seguirá en la parte financiera y Enrique Quiñónez como enlace de la fórmula con sus bases

En un intento por detener la avalancha de deserciones ante la debilidad de la fórmula presidencial de cara a las bases y de afianzar el voto duro, el PLC designó ayer al controversial diputado Enrique Quiñónez como jefe de campaña para asuntos políticos y partidarios, relegando a Gilberto Wong a los asuntos estrictamente financieros.

### **-Aliados PLC acusan al FSLN por delitos electorales (Pág. 4 A)**

Pero no presentan pruebas

Los aliados políticos del PLC aseguraron ayer que la “descarada” intervención del presidente de Venezuela, Hugo Chávez, en los asuntos electorales nicaragüenses, al ofrecer su apoyo al candidato Daniel Ortega y donar urea como herramienta de financiamiento de su campaña, “además de delito electoral, puede constituir lavado de dinero”.

El representante legal del partido Neo-liberal Adolfo García anunció que en las próximas horas los aliados del PLC presentarán ante la Fiscalía Electoral una denuncia contra el FSLN, por delitos electorales.

### **-Denunciarán a Ortega por supuestos crímenes (Pág. 5 A)**

Otra vez Osorno Coleman

Osorno Coleman, candidato a diputado de Alianza Liberal Nicaragüense-Partido Conservador (ALN-PC), por la Costa Caribe Norte, aseguró que denunciarán al candidato presidencial del Frente Sandinista (FSLN), Daniel Ortega, por crímenes de lesa humanidad, descartando que sea parte de la campaña electoral.

Coleman, quien dijo representar a los familiares de miskitos afectados durante la administración de Ortega, aseguró que la demanda se hará por la vía del Ministerio Público. Cabe destacar que durante varios períodos electorales, en que Ortega ha sido postulado a la Presidencia, surge esta amenaza.

### **-Fiscalía tras documento extraviado en el MTI (Pág. 6 A)**

La Fiscalía General de la República podría solicitar el auxilio de la Policía Nacional para investigar la pérdida del documento que revela el verdadero estimado oficial del Ministerio de Transporte e Infraestructura (MTI), en la rehabilitación y mejoramiento de la carretera Chinandega-El Guasaule, el cual desapareció del expediente de la obra.

El documento fija el valor del proyecto en US\$21.8 millones. Fue elaborado por Roberto Araica P., ex coordinador de la Unidad de Adquisiciones del MTI y está dirigido a Pedro Solórzano, ex ministro de Transporte y ahora candidato a diputado por la Alianza Liberal Nicaragüense (ALN).

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:36

PAG - 8 -

### -“Cordero hace mal en descalificar Plan Migob” (Pág. 6 A)

El ex jefe de la Policía Nacional, Fernando Caldera, criticó ayer la actitud del primer comisionado Edwin Cordero, quien sin conocer el Plan “Fin de Semana Seguro” que pretende ejecutar la Dirección de Convivencia y Seguridad Ciudadana del Ministerio de Gobernación (Migob), dijo que no era posible su ejecución, revelando de esta manera las diferencias que existen entre ambas instituciones. “Si él (Cordero) está chocando con Gobernación en estos momentos, se afirma una vez más lo que ha venido haciendo, cosas no inteligentes que no le convienen a la institución. Esta conducta lo único que reafirma es lo que he venido sosteniendo en relación con el mando de la Policía: que no ha actuado acorde y en correspondencia a su obligación y sus funciones”, expresó.

### -Jueza sigue alargando el juicio de los Cenis (Pág. 16 A)

Superintendente se allana a romper sigilo bancario, pero...

Aunque el superintendente de Bancos, Víctor Urcuyo, se puso a la disposición de la juez Quinto Civil de Distrito, Ligia Rivas, en lo que ordene o resuelva sobre la solicitud de levantamiento del sigilo bancario para la investigación de los Certificados Negociables de Inversión (Cenis), la juez continuó dándole largas a la decisión.

Urcuyo expresó su disposición ante lo que decida la juez, al contestar un auto de Rivas, donde lo manda a oír de la solicitud de la PGR de levantar el sigilo bancario para tener acceso a la información relacionada con la intervención de cuatro bancos: Interbank, Bancafé, Bamer y Banic, y la emisión de los Cenis.

### Programas de Radio

#### Radio Ya

Programa **El Súper Reportero**

Conduce Sergio Miranda

Tema Coyuntura política.

-Miranda, dice que van a retirar al Embajador Trivelli, porque consideran que es él causante de la división del anti-sandinismo.

### Programas de opinión de TV.

#### Canal 8

Programa **Esta Noche**

Conduce Carlos Fernando Chamorro

Invitado Roberto Rivas (Presidente del CSE)

Tema Proceso electoral.

-Carlos Fernando Chamorro, presentó un sondeo de opinión sobre el grado de confianza que la población tiene en el Consejo Supremo Electoral, para administrar una elección limpia y transparente.

Desconfianza            38.2 %

Regular                    37.4 %

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:36

PAG - 9 -

Confianza 21.6 %

Fuente: "Esta Noche" Carlos Fernando Chamorro.

-Roberto Rivas, expresó que ojalá en este proceso electoral no hay ningún tipo de inhibición. Señala que no está en contra del voto en el exterior, pero dice que no hay dinero para que se realice.

### **Canal 11**

Programa **Causa Común**

Conduce Eduardo Gonzáles.

Invitado Avil Ramírez (Ministro de Defensa)

Tema Prioridades de la defensa nacional.

-Eduardo Gonzáles, le comentó al Ministro Ramírez, que existe una recomendación expresa del Presidente Bolaños, de ubicar a funcionarios del Gobierno en la lista de candidatos lo que fue negado rotundamente por el Ministro, "es totalmente falso, el Presidente no ha inducido a que se incorpore a funcionarios de gobierno en la lista de candidatos que apoyan a Eduardo Montealegre".

-Ramírez, dice que él no está aspirando a ningún cargo, ni a reelegirse en la posición que ocupa actualmente; al referirse a que si los funcionarios que van de candidatos en la ALN-PC deberían renunciar a sus cargos en el Gobierno, respondió que eso es una cuestión personal de cada quien, a título personal "si fuera mi caso yo hubiese renunciado".

-Informó que el Presidente de la Republica Enrique Bolaños, envió el día de hoy (Martes) una circular a todos los ministros, viceministros y directores, donde prohíbe por instrucciones precisas que no se permitirá en su administración que recurso alguno del Estado o el tiempo que se les paga como funcionarios, puede ser ocupado para la campaña política de cualquier candidato.

-En lo personal dijo que apoya a Eduardo Montealegre, porque cree que es lo mejor para Nicaragua, para continuar avanzando y construir una sociedad más justa.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:36

PAG - 10 -

### Canal CDNN

Programa **Entrevista CDNN**

Conduce Plinio Suárez.

Invitado Oscar Rene Vargas (Analista político)

Tema Elecciones nacionales.

-Vargas, señala que el PLC al cambiar a Gilberto Wong, por Enrique Quiñónez, es cambiar de una campaña Light a una fuerte con el antisandinismo, esto es para quedar bien con los norteamericanos. Dijo que Arnoldo Alemán, cada vez va a incidir menos en la campaña electoral del PLC.

### NOTICIAS TV NOCHE

-El candidato a diputado por la ALN-PC, Alejandro Bolaños, expresó que con orgullo puede decir que es nicaragüense y que no tiene otra nacionalidad, respondiendo así a los que planean impugnar su candidatura por razones de nacionalidad. **(Canal 12 / Noticias 12, Canal 2 TV Noticias)**

-El presidente del Consejo Supremo Electoral, Roberto Rivas, señaló que mientras no haya una sentencia firme nadie está inhabilitado para optar a un cargo público, al ser abordado sobre las posibles inhabiliciones a algunos candidatos. **(Canal 12 / Noticias 12)**

-El periodista Dino Andino, informó que Nicaragua, se sumó este martes en la Asamblea General de la OEA que se realiza en Republica Dominicana, a las acusaciones contra el gobierno de Venezuela al denunciar su injerencia en el proceso electoral con su programa de suministros del crudo a bajo precio al partido FSLN. Al respecto el Embajador de Nicaragua ante la OEA, José Luis Velásquez, señaló que cuando se trata de ligar el petróleo a determinado comportamiento electoral, enviar productos químicos, fertilizantes para la compra de votos a favor de determinado candidato, financiando ideologías, es muy preocupante, porque quiere decir que estamos volviendo a una problemática que se había superado. **(Canal 2 TV Noticias)**

-Montealegre dijo ante los medios de comunicación en la inauguración de la casa de campaña del distrito III que la Alianza Liberal Nicaragüense y en nombre propio como candidato ha solicitado a la comunidad internacional un profundo proceso de observación y no de dos o tres días antes, sino desde hoy para que los nicaragüenses sientan que su voto será respetado. **(Canal 2 TV Noticias)**

-El Presidente del CNU, Telémaco Talavera, se reunió con el Cardenal Obando, para informarle sobre la problemática del alza en la tarifa del combustible. Por su parte el Cardenal Obando, expresó que las gestiones con los diputados de la Asamblea Nacional para que pronto se le de una respuesta a este problema. **(Canal 4 / Multinoticias, Canal 2 TV Noticias, Canal 12)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua